



INTERNATIONAL CATHOLIC
CHARISMATIC RENEWAL SERVICES

SIRVIENDO A LA
RENOVACIÓN CARISMÁTICA EN LA
IGLESIA CATÓLICA DESDE 1972

NOTICIARIO DE ICCRS

VOLUMEN XXXX, NÚMERO 2

MARZO - ABRIL 2014

Reavivando la llama a través de la acción profética:

Reavivar el don de Dios (2 Tim 1,6-7)

Robert Canton

EN ESTA EDICIÓN

Noticiario de ICCRS

Reavivando la llama a través
de la acción profética:

Reavivar el don de Dios (2 Tim 1,6-7)

Robert Canton

Informe de evento:

Coloquio Internacional sobre el Ministerio de Liberación

Michelle Moran

Reunión del Consejo de ICCRS 2013

Oreste Pesare

EN ESTA EDICIÓN

Ejerciendo el liderazgo
profético:

El don de animar

Denise Bergeron

La cultura de Pentecostés:

¿Qué es? ¿Es un sueño o una misión?

Preguntas a la Comisión
Doctrinal de ICCRS:

¿Qué debe hacer una persona nueva en la Renovación si su cónyuge no ha sido bautizado en el Espíritu Santo?



En una ocasión san Pablo instó a Timoteo: «Por esta razón te recuerdo que reavives el don de Dios que hay en ti por la imposición de mis manos, pues Dios no nos ha dado un espíritu de cobardía, sino de fortaleza, de amor y de templanza» (2 Tim 1,6-7).

En efecto, Dios es quien da los dones. «Todo buen regalo y todo don perfecto viene de arriba, procede del Padre de las luces, en el cual no hay ni alteración ni sombra de mutación» (Sant 1,17). Las Escrituras enumeran muchas clases de dones del Espíritu Santo. Los documentos del Concilio Vaticano II, por ejemplo, el Decreto sobre el apostolado de los laicos afirma: «De la recepción de estos carismas, incluso de los más sencillos, procede a cada uno de los creyentes el derecho y la obligación de ejercitarlos para bien de los hombres y edificación de la Iglesia, ya en la Iglesia misma, ya en el mundo, en la libertad del Espíritu Santo, que “sopla donde quiere” (Jn 3,8)» (Apostolicam actuositatem 3).

¿Cuáles son algunas de las maneras eficaces de «reavivar» los dones de Dios?

1. Someterlo todo al señorío de Jesús. Nuestro corazón, mente, cuerpo y espíritu deben someterse al Señor. Él es el cumplimiento de todo lo que el Padre nos ha prometido. Apostolicam actuositatem afirma además que «siendo Cristo, enviado por el Padre, fuente y origen de todo el apostolado de la Iglesia, es evidente que la fecundidad del apostolado seglar depende de su unión vital con Cristo» (núm. 4).

2. Usar los dones con fe expectante. «Si tuvieran fe como un granito de mostaza, dirían a esa morera: “Arráncate de raíz y plántate en el mar”, y les obedecería» (Lc 17,6). «Sin fe es imposible complacerlo» (Hb 11,6).

Las demostraciones de fe pueden con certeza

mover el corazón de Dios y puede avivar los dones del Espíritu Santo.

3. Usar los dones con valentía. «Al terminar la oración, tembló el lugar donde estaban reunidos; los llenó a todos el Espíritu Santo, y predicaban con



valentía la palabra de Dios» (Hch 4,31). Gracias a su confianza en el Espíritu Santo, los discípulos habían puesto este mundo al derecho y al revés, y desde entonces este mundo nunca volvió a ser el mismo. La buena noticia es que también nosotros estamos llamados a hacer lo mismo en virtud de nuestro bautismo.

4. Usar los dones con humildad. «Humíllense ante el Señor y él los exaltará» (Sant 4,10). Nada puede deformar o diluir los dones de Dios excepto el orgullo. «Hombre, se te ha hecho saber lo que es bueno, lo que el Señor quiere de ti: tan solo practicar el derecho, amar la bondad, y caminar humildemente con tu Dios» (Miq 6,8).

5. Usar los dones con amor. El amor es la llave que abre el reino y el corazón de Dios. Indudablemente, si usamos los dones de Dios con amor, todo será posible para nosotros. «Dios es amor, y quien permanece en el amor permanece en Dios y Dios en él» (1 Jn 4,16).

6. Usar el don de edificar a otros. «Y él ha constituido a unos, apóstoles, a otros, profetas, a otros, evangelistas, a otros, pastores y doctores, para el perfeccionamiento de los santos, en función de su ministerio, y para la edificación del cuerpo de Cristo; hasta que lleguemos todos a la unidad en la fe y en el conocimiento del Hijo de Dios, al Hombre perfecto, a la medida de Cristo en su plenitud» (Ef 4,11-13).

7. Usar el don para la gloria de Dios. «Así pues, ya coman, ya beban o hagan lo que hagan, háganlo todo para gloria de Dios» (1 Cor 10,31). Para que podamos avivar los dones de Dios con gran intensidad, todo lo que seamos, digamos y hagamos debe orientarse a dar gloria y honor a la Santísima Trinidad. 🏠



**Todo lo que seamos, digamos
y hagamos debe orientarse
a dar gloria y honor a la
Santísima Trinidad.**



Informe de evento:

Coloquio Internacional sobre el Ministerio de Liberación

■ Michelle Moran

Producciones de ICCRS

A lo largo de los años ICCRS ha publicado libros, folletos, DVD y otros recursos para la RCC.

Compre ahora nuestros productos en línea con tarjeta de crédito/PayPal utilizando el botón de «Añadir al carro» en el sitio web.

[Add to Cart](#)

Publicaciones

Nueva traducción de dos publicaciones de ICCRS

ENTONCES PEDRO SE PUSO EN PIE...



(ESPAÑOL)

LINEE GUIDA PER PREGHIERE DI GUARIGIONE



(ITALIANO)

Para más información visite el sitio web www.iccrs.org



En los últimos años ICCRS ha organizado coloquios teológicos sobre la oración de sanación (2001), los carismas del Espíritu Santo (2008) y el bautismo en el Espíritu Santo (2011). En abril de 2014, el cuarto coloquio se celebró en Roma sobre el tema del ministerio de liberación.

La elección de este tema surgió a partir de una serie de consultas que estaban siendo enviadas a ICCRS en cuanto al ministerio de liberación. Estas eran de naturaleza tanto teológica como pastoral. Nos dimos cuenta asimismo de que hay factores culturales que se han de tener en cuenta y que en algunas partes del mundo ya se han emanado orientaciones por parte de conferencias episcopales locales. Por lo tanto, se decidió reunir a un pequeño grupo de teólogos y veteranos en este ministerio para tener una idea general de lo que debería ser el contenido básico de un opúsculo de ICCRS sobre tal tema.

Entonces del 3 al 6 de abril una treintena de participantes se dieron cita en Roma. La Dra. Mary Healy, responsable de la Comisión Doctrinal de ICCRS comenzó dando una visión general del encuentro. Se refirió al contexto donde nos encontramos como Iglesia, en un mundo que está siendo testigo de una

rápida descristianización. Luego presentó una breve reseña sobre la liberación en la Escritura, en la Iglesia primitiva y en los teólogos posteriores.

Los participantes, provenientes de los cinco continentes, compartieron sus perspectivas sobre el ministerio de liberación. Si bien hubo algunas obvias variaciones culturales, también hubo similitudes importantes. Se observó que, incluso entre el clero, hay algunos que se resisten a creer en la existencia del diablo. Por otra parte, a veces en la RCC hay personas que tienen una tendencia a poner demasiado énfasis en el diablo y su poder. Destacamos la necesidad de desarrollar el ministerio y de ofrecer una formación y supervisión adecuada.

Un exorcista de la diócesis de Roma dio un panorama general de la historia del desarrollo del rito de exorcismo y la diferencia entre exorcismo y el ministerio de liberación. Damian Stayne compartió su propia experiencia sobre el papel de los laicos en el ministerio de liberación. Neal Lozano, fundador del modelo «desatado» del ministerio de liberación, se refirió a la relación entre liberación y curación interior. La parte final del coloquio fue para acordar conjuntamente los principales temas que deben estar en la base de una futura publicación. 🏠

PRÓXIMOS EVENTOS

Visite www.iccrs.org o escribanos a events@iccrs.org para más información sobre nuestros eventos.



Gran Asamblea de la Familia de la RCC «Se llenaron todos de Espíritu Santo.» (Hch 2,4)

■ Kampala, Uganda · 30 Junio – 6 Julio 2014

La Gran Asamblea de la Familia de la Renovación Carismática Católica es una inmensa celebración que forma parte del caminar rumbo al Jubileo de Oro de la RCC. El evento se llevará a cabo en Uganda del 30 de junio al 6 de julio de 2014, reuniendo a delegados de los cinco continentes del mundo por primera vez en África, para orar y buscar al Señor a la espera de una renovada efusión del Espíritu Santo sobre la Renovación y la Iglesia universal.

Este evento es organizado por ICCRS en colaboración con la Conferencia Episcopal de Uganda, la Renovación Carismática Católica de Uganda (UCCR), y el Subcomité Africano de ICCRS (AFSCI).

A lo largo del evento tendrán lugar el Congreso Panafricano de líderes carismáticos y el 2.º Encuentro Mundial de Jóvenes de la RCC. Además, se ofrecerá un taller especial para sacerdotes.

Encuentra todos los detalles en el sitio web de la RCC de Uganda: www.ccuganda.org.

Reunión del Consejo de ICCRS 2013

■ Oreste Pesare

Cuántas gracias recibimos durante la pasada reunión del Consejo de ICCRS, celebrada en Belén del 18 al 23 de noviembre del año pasado, justo después de la maravillosa Consulta Profética que vivimos con unos ciento sesenta líderes de todas partes del mundo (véase el primer número de este Noticiero de este año).

El primer día fue para un encuentro especial al que llamamos reunión del Consejo Ampliado de ICCRS, que incluye a los miembros de los Subcomités continentales de ICCRS: AFSCI (Subcomité Africano de ICCRS), ESCI (Subcomité Europeo de ICCRS) y ISAO (Subcomité de ICCRS para Asia y Oceanía). Ese día también fuimos honrados con la presencia de uno de los obispos amigos de ICCRS y de los colaboradores «oficiales» de ICCRS en las áreas del Proyecto de Formación, la Comisión Doctrinal y la Universidad del Espíritu Santo.

Esta reunión de un día fue la ocasión para presentar a todos nuestros miembros de los Subcomités continentales la visión de ICCRS con respecto a nuestro servicio ofrecido a la Renovación Carismática en la Iglesia católica. El tiempo también se aprovechó para «soñar» juntos acerca de la evolución de la formación de los líderes de la RCC y del llamado a la unidad entre las diversas corrientes y realidades en de la RCC (grupos, comunidades, escuelas de evangelización, ministerios, etc.). Estos dos aspectos están entre las prioridades de las actividades pastorales de ICCRS, especialmente con miras al gran desafío del próximo jubileo de la Renovación en el año 2017, en el que se verá todo nuestro movimiento aunado en la celebración de sus cinco décadas de vida en la Iglesia católica.

La reunión del Consejo de ICCRS como tal se inició con la bienvenida oficial al P. Wojciech Nowacki, nuevo consejero representante de

Europa del Este. Los temas clave de nuestra agenda fueron:

- I. Reflexiones sobre la Consulta Profética.
- II. Informe de la presidenta sobre su ministerio en todo el mundo.
- III. La necesidad de estabilizar nuestras finanzas.
- IV. Asuntos administrativos.
- V. Actividades formativas de ICCRS y avances del proyecto de la Universidad del Espíritu Santo.
- VI. Los próximos eventos, tales como el Coloquio Internacional sobre el Ministerio de Liberación y la Gran Asamblea de la Familia de la RCC en África en el 2014, el Retiro Mundial de Sacerdotes en el 2015 y

la creación de un Comité Organizador para la Jubileo de Oro de la RCC en el 2017.

VII. El Consejo también dio una gran prioridad al proyecto Pentecostés de las Naciones, como respuesta al llamado del Señor a toda la Renovación a promover la novena de Pentecostés y a la celebración del Espíritu Santo en todo el mundo.

Otro importante asunto de interés del servicio de ICCRS, el cual tomó un tiempo considerable de la reunión, fue la revisión

de nuestros Comités y Subcomités y, en último lugar, las elecciones para un nuevo trienio. Tuvieron lugar las elecciones de cuatro consejeros: Michelle Moran fue reelecta para un tercer período como presidenta; Jude Muscat fue reelecto para un segundo período como consejero de Europa meridional; Bob Canton fue reelecto para un tercer período como consejero de América Central y del Norte y el Caribe de habla inglesa y el Hno. James Shin fue reelecto para un tercer período como consejero de Asia meridional.

El Consejo de ICCRS tiene una clara comprensión de lo grande que son los retos que tiene. Para ello pedimos a todos nuestros lectores que nos acompañen en nuestra misión con una oración intercesora fuerte y continua. Todo para la gloria de Dios Padre. Amén. 🙏



PRÓXIMOS EVENTOS

Visite www.iccrs.org o escribanos a events@iccrs.org para más información sobre nuestros eventos.



XXXVII Convocación de la Renovación con el papa Francisco «¡Conviértanse! ¡Crean! ¡Reciban el Espíritu Santo!» (cf. Hch 2,38-40)

■ Estadio Olímpico - Roma, Italia · 1 - 2 Junio 2014

La Renovación en el Espíritu de Italia en estrecha colaboración con ICCRS y la Fraternidad Católica están organizando la XXXVII Convocación en el Estadio Olímpico de Roma (Italia) el 1 y 2 de junio de 2014. El encuentro será honrado con la presencia del santo padre Francisco. Otros invitados son: el Card. Angelo Comastri (vicario del papa para la Ciudad del Vaticano), Card. Agostino Vallini (vicario del papa para la diócesis de Roma), P. Raniero Cantalamessa (predicador de la Casa Pontificia), Hna. Briege McKenna (ministerio de sanación), Ralph Martin (ministerio de predicación), Patti Gallagher Mansfield (ministerio de intercesión), Michelle Moran (presidenta de ICCRS), Gilberto Gomes Barbosa (presidente de la CFCCCF) y Salvatore Martinez (presidente de la RnS). Los organizadores están procurando la realización de un encuentro de niños y jóvenes en un lugar específico dentro del estadio. Siga las noticias de última hora en www.rns-italia.it.

Nota bene: Para la inscripción de realidades fuera de Italia, contáctese ICCRS a través de events@iccrs.org.

II Encuentro Mundial de Jóvenes de la RCC en la GAFRCC en Uganda ¡Una invitación a formar parte de la familia!

■ **Diác. Christof Hemberger**

Quiero aprovechar esta oportunidad para invitar a la generación joven de la Renovación Carismática Católica de todo el mundo a la magnaasamblea de la familia carismática en Uganda, en la que tendrá lugar al mismo tiempo el segundo encuentro internacional de la juventud carismática. La primera edición de este último (en Brasil en el 2012) fue un evento que reunió exclusivamente a la generación más joven. Sin embargo, en el 2014 habrá un tipo de encuentro especial: además de las sesiones para los jóvenes, también habrá momentos en que nos reuniremos todos como familia de la RCC.

Me motiva siempre que veo cómo interactúan las distintas generaciones en una familia. Están los muy jóvenes, que todavía tienen que encontrar su lugar y están creciendo en la vida. Hay gente joven con vitalidad y entusiasmo contagioso. Luego están los de mediana edad que tienen la tarea de dar vida y dejar crecer. Y, por último, está la generación más madura, cuyas vidas son moldeadas por las experiencias ricas que vale la pena escuchar. Todas estas personas en su diversidad van de la mano y forman una unidad que les permita complementarse mutuamente y animarse unos a otros, transmitiéndose conocimientos y experiencias sobre la base de un sentimiento de pertenencia común.

Lo mismo se aplica para nosotros los de la RCC: Somos una familia —diferentes generaciones de personas con una cosa en común: vivir en la plenitud y el poder del Espíritu Santo—. Dado que debemos estar juntos, es justo y necesario reunirnos de vez en cuando como familia carismática. Podemos alentarnos unos a otros, edificarnos, aprender y enriquecernos unos de otros.

Por lo tanto, en caso de que usted todavía esté indeciso, decídase a venir al II Encuentro Mundial de Jóvenes de la RCC y reúnase con toda la familia de la RCC congregada en Uganda el próximo mes de julio. Me gustaría extender una invitación especial a todos los líderes juveniles y responsables de ministerios juveniles de la RCC en todo el mundo. Usted disfrutará de sólidas enseñanzas y tiempos de oración, testimonios edificantes y celebraciones eucarísticas, con la oportunidad de compartir con jóvenes de todo el mundo.

¡Los esperamos en Uganda!

FORMACIÓN DE ICCRS

Visite www.iccrs.org o escribanos a formation@iccrs.org para más información sobre nuestros programas.



LTC • Trois-Rivières - Quebec, Canadá

■ 29 Mayo – 6 Junio 2014

■ Contacto: Denise Bergeron → denise@centredeprierealliance.org

LTC • Lima, Perú

■ 2 – 9 Agosto 2014

■ Contacto: Elvira Cárdenas → eventosrcc@rccperu.org

El Curso de Formación de Líderes promovido por ICCRS es para personas de todas las edades pertenecientes a organizaciones carismáticas de todo el mundo que quieran formarse algún tiempo de su vida que se formen en el liderazgo dentro de la RCC. En colaboración con realidades carismáticas locales, ICCRS proporciona este programa de una semana que llamará y facultará a nuevos líderes, así como fortalecerá y alentará a los actuales. El curso incluye misa, hora santa y alabanza carismática cada día. La enseñanzas cubren: los fundamentos y la visión de la Renovación Carismática Católica, y ayuda práctica con ideas para el servicio. Además, hay espacios durante el programa para la fraternidad y la edificación comunitaria, así como oportunidades para que los participantes reciban oración.

 **ICCRS**
International Catholic
Charismatic Renewal Services

Dirección postal: Palazzo San Calisto, 00120 Ciudad del Vaticano – Europa
Teléfono: +39 06 69 88 71 26/27
Fax: +39 06 69 88 72 24
Sitio web: www.iccrs.org
Correo electrónico: newsletter@iccrs.org

Miembros del Consejo de ICCRS

Michelle Moran, *Inglaterra (Presidente)*
Cyril John, *India (Vicepresidente)*
Denise Bergeron, *Canadá*
Robert Canton, *EE. UU.*
María José C. de Ortiz, *Chile*
Maria Eugenia F. de Góngora, *Guatemala*
Diác. Christof Hemberger, *Alemania*
Julienne Mesedem, *Camerún*
Jude Muscat, *Malta*
Hno. James Shin, *Corea del Sur*
P. Emmanuel Tusiime, *Uganda*
Marcos Volcan, *Brasil*
Ann Brereton, *Australia*
P. Wojciech Nowacki, *Polonia*
Oreste Pesare, *Italia (Director)*
Claude Lopez, *Australia (Asesor)*

El *Noticiero de ICCRS* es una publicación internacional editada en inglés, español, italiano, francés, portugués, alemán, árabe y rumano para la Renovación Carismática Católica. Su propósito es proporcionar información sobre el crecimiento y desarrollo de la RCC por todo el mundo, así como los eventos organizados por ICCRS.

Rogamos que se pongan en contacto con la oficina de ICCRS para obtener permisos de reimpresión.

El *Noticiero de ICCRS* se puede adquirir gratuitamente por correo electrónico y cuesta 10€ si se desea adquirir por correo postal. El *Boletín de ICCRS para Servidores* se adquiere con una suscripción anual de 15€ por correo electrónico.

¡Comiencen o renueven su suscripción al *Noticiero de ICCRS* y el *Boletín de ICCRS para Servidores* hoy!

Recibirán las noticias más actuales e importantes temas de discusión de la Renovación Carismática Católica.